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信阳综合

参政议政热情高

市政协委员携提案报到
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信阳消息（记者 徐杰 吴楠）

新的一年，新的希望。备受期待的

政协市四届三次会议在

2

月

9

日

开幕，

2

月

8

日下午，出席会议的

400

多位市政协委员陆续抵达浉河宾

馆和阳光宾馆，向大会报到。

当日下午

2

时， 记者来到了

大会报到地点之一的浉河宾馆，

这里不见鲜花、地毯、彩旗、气球，

只见委员们有条不紊地办理报到

手续。 前几天我市迎来了马年的

首场降雪， 当天下午天气仍十分

寒冷， 但前来报到的委员们却纷

纷表示，虽然天冷，但心是热的。

签到、领取材料、文件和证件，报

到现场秩序井然。 记者在现场看

到， 不少委员携带着自己的提案

前来报到。

金辉委员带来了主题 《关于

加强我市出租车管理 提升城市

窗口形象的建设》 的提案， 他认

为，近年，在市委、市政府领导和

有关部门的努力下， 我市的道路

交通规划建设和交通管理水平得

到了很大程度的提高， 但道路交

通管理依然存在很多不合理和不

尽如人意的地方， 尤其是出租车

乱停乱放、拒载、宰客拼客、乱涨

价等现象时有发生， 市民普遍感

觉打车难、坐车烦。在今年的两会

上，他将着重就加强出租车管理，

提升城市窗口魅力形象方面建言

献策。

无独有偶， 肖丽娜委员也就

城市交通问题带来了提案， 她认

为，为了缓解交通拥堵，解决市民

出行难问题， 应当优先发展公共

交通， 并在这方面提出了自己的

四点建议。

委员张振龙表示， 他非常关

注农村中小学教育问题， 在今年

的两会上， 将就如何均衡农村中

小学教育资源问题发表意见和建

议。

记者从报到现场了解到，委

员们参政议政热情高涨， 委员们

带来的提案内容十分丰富， 主要

涉及经济、 教科文卫体、 城建交

通、社会保障、党群政法等领域。

对于即将召开的市政协四届

三次会议，委员们纷纷表示，在为

期三天半的会议期间， 他们将以

强烈的使命感、 饱满的政治热情

和良好的精神状态参政议政、建

言献策， 为我市发展贡献自己的

智慧和力量。

� � � � 2

月

8

日下午

2

时许，

400

余名市政协委员陆续来到浉河

宾馆大厅报到，在宾馆服务人员的引导下签到、领取证件和材

料。 报到现场，既没有鲜花，也没有红毯，这种厉行节俭的做法

得到了委员们的赞同。 本报记者 周亚涛 摄

政协市四届三次会议委员组召集人会议召开

�

信阳消息 （记者 徐杰 周亚

涛）

2

月

8

日下午， 政协信阳市四

届三次会议召开委员组召集人会

议。 市政协副主席周冀荣出席会

议并讲话， 市政协秘书长姚海柱

主持会议。

会议通报了政协信阳市四届

三次会议主要议程， 会期和会议

期间的各项安排； 传达了中央八

项规定及省委、 市委有关改进作

风、严肃纪律的要求。

政协信阳市四届三次会议是

我市人民政治生活 中 的一件大

事 ，会议要求 ，会议期间各位召

集人要引导委员严格遵守大会

的各项纪律和要求， 集中精力开

好大会，不迟到、不早退、不无故

缺席， 不吸烟不劝烟不敬烟 ，以

严格的组织纪律 、 饱满的政治

热情和昂扬向 上的 精神风貌 ，

圆 满 完 成 会 议 预 定 的 各 项 议

程。 各位召集人要组织好本组的

各项活动 ， 要引导大家讨论好

相关报告 ， 就全市经济社会发

展和做好人民政协工作提出意

见与建议 ；要组织好提案撰写 ，

为信阳市的经济社会发展建言

献策 ， 给全市人民一个满意的

答卷 。 各委员组召集人要履行

好自己的职责 ， 向本组成员传

达此次会议精神 ， 同时及时反

映各组委员意见和建议 ， 妥善

保管好会议文件和证件 ， 认真

做好提案的收集 和整理工 作 ，

自觉维护会场纪律， 确保大会顺

利进行。

科学推进地下管网建设

提升我市人居环境质量

———访市政协委员信阳市城市污水处理

公司总经理燕炜
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信阳消息 （记者 周亚涛）近

年，随着我市经济的快速发展，城

市框架逐渐拉大和延伸， 市政配

套设施跟不上的问题日益突出，

特别是地下排污管网建设的滞

后， 已经影响到了我市作为生态

宜居城市的整体竞争力。

市政协委员信阳市城市污水

处理公司总经理燕炜告诉记者，

目前我市基础设施存在以下三个

主要问题， 一是规划和实施有脱

节，由于管辖部门不同，统一协调

不到位， 在具体完善市政设施时

未能严格按照规划要求来实施，

随意串改管线路由， 甚至有些已

完工道路没有预留各种地下管线

路由，比如新五大街、新七大街大

部分路段均未完善铺设地下污水

管道。二是权责不细致，管理体制

亟待完善，市政设施规划、建设的

责权管理方面存在不足， 一些职

能部门对规划认识不到位、 执行

不到位。三是缺少专项管理资金，

日常维护工作滞后， 目前我市中

心城区已建成近

200

千米的排污

管网， 由于缺少管网维护专项资

金， 不能及时对排污管网进行管

理维护， 致使建成管道因疏于管

理而影响排污功能。

以上问题制约了我市污水处

理能力的提升， 直接影响到我市

人居环境和市民的生活健康。 以

我市污水处理二期工程建设运营

为例， 该工程已于

2013

年

12

月

29

日顺利通水运营，有力地促进

了淮河流域环境治理的巩固；可

确保我市中心城区

92.46

平方公

里范围内的污水进入污水处理

厂，大大提高污水收集处理率；城

市污水经深度处理变为可再生水

资源， 每日可为华豫电厂提供

6

万吨

~8

万吨水，有效提高了资源

利用率；服务人口从

50

万增加到

70

万。 虽然污水处理二期工程已

正式运行， 但是后期的环评、调

试、运营、管理工作上还存在很多

难题， 目前污水处理二期工程的

主干道基本铺设完成， 由于一些

辖区管理单位和市民认识不到污

水处理设施建设的重要性， 对政

府民心工程推诿扯皮、吃拿卡要，

致使余下

30

多公里的支干管道

铺设困难， 无法达到运行最佳目

标。

针对以上问题， 信阳市城市

污水处理公司总经理燕炜提出建

议， 首先要统筹我市中心城区管

网情况，明确责权 ，制定相应管

理制度 ；其次加强新区新修道

路及改建道路管理 ， 做好地下

管道铺设； 再次要提供持续资金

支持， 加强对现有地下管线设施

的管理维护工作， 确保市政工程

设施长期发挥作用； 最后要加大

政府各部门协调力度， 提供良好

的施工环境。

“大粮仓”变身“大厨房”
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要说

2013

年我的生活有哪些

变化呢？一个字：忙！在短短一年的

时间里，公司从名符其实的“大粮

仓” 转型成了货真价实的 “大厨

房”， 我这个办公室主任可不得忙

嘛！ 天天忙得脚不沾地。

6

年前，我应聘到息县峰刚粮

食制品有限公司。 那时候，公司以

加工和销售面粉为主，经营层面比

较单一。

2013

年，我们公司经历了

一次前所未有的“转型”，重新定位

为主食精深加工企业。 由此，延长

产业链条，公司的经营“触角”直接

从农田延伸到老百姓的餐桌上。以

前，我的工作也简单，只跟面粉客

商打交道就好。 可现在，我的工作

随着公司的“转型升级”变得更加

“立体”了。

在过去的一年中，我所有的午

餐基本都在公司食堂里解决，许多

个午休都被满满当当的工作任务

占据，困了就在办公室的沙发上躺

一会儿， 乏了就到公司院内转转，

看看正在建设中的生产车间。前期

请高校专家为公司进行主食加工

评估，提供技术支持，后来协调馒

头项目建设，一直到最近面条生产

线正式投产，我的工作内容由单一

到复杂，跟着公司一起“转型”。

可是忙归忙， 我忙得舒坦高

兴，越忙越觉得有奔头，个人的价

值能够得到更大的发挥，公司的前

景也越发蒸蒸日上。

2013

年，我的

工资和奖金提高了

30%

，我们公司

也依托着主食精深加工，跨步跃上

一个新的发展阶段。

随着日产达

40

万个的 “息县

坡 ”馒头生产线 ，年产达

1.2

万吨

的“息县坡”保鲜面条生产线和可

生产数

10

个品种的营养挂面生产

线的建成投产，再加上刚刚建成的

异形面叶生产车间，在过去的一年

里，我们公司有

4

条主食精深加工

生产线建成并投产，产品一经面向

市场，便好评不断。

十八大提出，“加快发展现代

农业， 增强农业综合生产能力，确

保国家粮食安全和重要农产品有

效供给”， 这对我们公司的发展来

说，是个重要机遇。 目前，我们公司

生产的“息县坡”馒头和保鲜面条

已经牢牢占据了息县百姓的餐桌，

公司正谋划按照营养元素对主食

进行更加精细化的分类加工，做信

阳人乃至河南人的“大厨房”，让息

县主食走向更大的市场。

讲述人：息县峰刚粮食制品有

限公司办公室主任张虎 本报记

者 马依钒 整理

市政协委员报到

节俭新会风受赞赏


